



2021年3月1日
ARINKOMURA

PUMPKIN クラスのお部屋の中に暖かくて柔らかい日ざしが差し込むようになりました。陽なたにいと、ポカポカしてとても気持ち良く過ごせます。早いもので PUMPKIN クラスでの生活もあと1ヶ月となりました。1年間を振り返ると、様々なことを経験し、心も体も大きく成長した子どもたち！残り少ない PUMPKIN クラスでの生活ですが、子どもたちと沢山触れ合いながら、1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

☆今月のねらい☆

- 保育者や友達とのやり取りの中で、自分の思いが相手に伝わることを喜ぶ。
- 進級に向けて、様々な活動や異年齢児との交流をもちながら、生活の場を広げる。
- 身の回りの簡単なことに自分で取り組もうとする。



子どもたちの様子

先日、お雛様の制作をしました。上手になったシール貼りをして仕上げ、子どもたちそれぞれオリジナルの作品ができました。子どもたちの顔写真をお内裏様・お雛様にして部屋に飾ると…自分たちの顔を見つ、指をさしながら喜んでいました。一つひとつのやりとりからも子どもたちの成長を感じます。

進級に向けて、遊びの時間やおやつの時間など、TOMATO クラスで過ごす時間をたくさんつくっています。子どもたちは広々とした TOMATO クラスのお部屋が大好きで、のびのびと遊んでいます。進級に向けての準備を毎日少しずつ進めています。



豆まき



ボールあそび



かくれんぼ



2月誕生会

3月の予定

- 3日(水) ひなまつり誕生会
- 27日(土) 第6回卒園式
- 31日(水) 新年度準備

- ♪うれしいひなまつり
- ♪さんぽ
- ♪てをたたきましょう
- ♪ARINKOMURA のうた
- 手遊び…キャベツの中から
- むすんでひらいて



パン屋さんにお買いもの

- 朝の会(点呼・歌・絵本の読み聞かせ)
- ボール遊び
- お雛様制作(シール貼り)



ありがとうございました

ハイハイしていた子どもたちが歩くようになり、言葉も増えてきました。お友達の名前を覚えて一緒に遊ぶ楽しさを知ることができるようにもなりました。個性豊かな子どもたちが、いろいろな表情をたくさん見せてくれて、子どもたちと共に過ごせたことがとても嬉しいです。1年間ご理解・ご協力いただきありがとうございました。高橋・吉間・井上